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Titulaire d’un doctorat obtenu à l’UPPA et maître de conférences en droit privé et sciences 

criminelles depuis 2020 dans notre Université, rattachée à l’UMR Transitions énergétiques et 

environnementales (TREE), je suis actuellement Directrice de la CIF licence sciences juridiques 

et sociales et responsable de la mention de licence Droit. Ayant à cœur de participer au 

développement de l’Université de Pau et des Pays de l’Adour dans le respect de la communauté 

universitaire, je me présente au conseil d’administration sur la liste UPPA-Ambitions-2024. 

UPPA-Ambitions-2024 souhaite faire de l’UPPA un établissement dynamique, attaché à la 

responsabilité sociétale des universités, au développement durable et au bien-être de ses 

personnels et étudiants. Elle vise à en faire un établissement où il fait bon enseigner, étudier, 

chercher, innover, entreprendre mais aussi un acteur à part entière du monde socio-économique 

et culturel ; un établissement plus que jamais maître de son destin. 

Je souhaite affirmer la position de l’UPPA dans le dialogue, mettre toute mon énergie à valoriser 

l’institution qui, en un demi-siècle d’existence, a su faire reconnaître sa place à l’échelle de ses 

territoires ainsi qu’à l’échelle régionale, nationale, transfrontalière et internationale. Il s’agit 

d’assurer un avenir durable à l’UPPA sur l’ensemble des sites en associant tradition et 

modernité, en tenant compte des besoins nouveaux en matière de formation et de recherche et 

des souhaits exprimés par toutes celles et tous ceux qui, chaque jour, font l’UPPA. 

 

FORMATION 

Je souhaite faire en sorte que soient mises en œuvre les actions nécessaires pour accroître 

l’attractivité de l’établissement par une offre de formation adaptable à tous les publics, 

évolutive, s’appuyant sur les spécificités de l’UPPA, intégrant la pluridisciplinarité et proposant 

l’alternance à chaque fois que cela est opportun. A cet égard, les partenariats conclus par 

l’UPPA depuis sa création permettent de multiplier les relations avec divers acteurs socio-

économiques à même d’accueillir nos étudiants durant leur formation et une fois leur diplôme 

obtenu. J’œuvrerai en ce sens. 

 

RECHERCHE 

Il s’agit de continuer à accroître la visibilité des activités de recherche de l’UPPA, dans 

l’établissement et sur le territoire national, européen et international. Il convient aussi de 

montrer que la recherche répond bien aux besoins sociétaux et de restaurer ainsi la confiance 

dans l’expertise scientifique comme un facteur de progrès. Pour ce faire, j’aiderai à déployer 

une dynamique d’axes stratégiques pluridisciplinaires, mobilisateurs en interne, 



compréhensibles par toutes et tous, du spécialiste au grand public, en collaboration avec les 

laboratoires. 

 

VIE INSTITUTIONNELLE ET ETUDIANTE 

Notre université est faite de ses personnels et de ses étudiants. Ses réussites sont le fruit du 

travail et de la cohésion de cette communauté. C’est pourquoi j’aurai à cœur de contribuer aux 

actions de l’UPPA à même d’offrir des conditions de travail et d’étude de qualité, notamment 

en luttant contre la précarité étudiante, et ce dans une logique inclusive. Il convient également 

d’accompagner les carrières et d’améliorer les services rendus. Ainsi, je m’associe au projet de 

l’UPPA de développer une double ambition de responsabilité sociétale et d’inclusion.  

 

INTERNATIONAL 

La stratégie internationale de l’UPPA, en particulier la perspective d’une université européenne 

(UNITA), permet une mobilité des personnels et des étudiants. Elle suppose la mise en place 

d’actions en faveur de la mobilité entrante et sortante, à même de renforcer l’attractivité de 

notre établissement. Je souhaite participer à l’acculturation nécessaire à cette dynamique et à la 

réflexion indispensable au développement des dispositifs internationaux. 

 

 

Le Conseil d’administration détermine la politique d’une université. Il est consulté et 

vote sur les objectifs et les ressources qui feront l’UPPA de demain. En qualité de directrice 

d’une composante interne de formation, je participe à la vie du collège SSH et assiste aux 

conseils des directeurs. Ce sentiment d’appartenance à notre communauté universitaire me 

conduit à souhaiter vouloir m’impliquer davantage dans la mise en œuvre de la politique de 

l’UPPA. Pour l’ensemble de ces raisons, je présente ma candidature en tant que membre du 

conseil d’administration. 

 

Camille Drouiller Carraretto 
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